



SUPERVISAN MANTENIMIENTO RUTINARIO

en vías departamentales de Tacna



a Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC) de Tacna, a través de la Dirección de Caminos y en coordinación con Provías Descentralizado, realizó labores de inspección, supervisión y monitoreo de los trabajos de mantenimiento rutinario en tres rutas departamentales, con una inversión total de S/1,111,238.00, en el marco del Convenio de Gestión suscrito con el Gobierno Regional de Tacna – PIA 2025.

Durante la jornada, los especialistas verificaron los avances en las rutas TA–100 (distrito de Locumba, provincia de Jorge Basadre) y TA–105 (distritos de Camilaca e Ilabaya, provincia de Candarave), donde se ejecutan labores de conservación vial para garantizar la transitabilidad y seguridad de los usuarios. Estas acciones contribuyen al desarrollo económico y social de las zonas beneficiadas.

En los próximos días se realizará la supervisión técnica de la ruta departamental TA-106, en la provincia de Tarata, completando el recorrido programado. La DRTC Tacna reafirmó su compromiso de trabajar de manera articulada con Provías Descentralizado para asegurar el adecuado mantenimiento de la red vial departamental y fortalecer la conectividad de la región.









Durante la misa, el párroco Jaime Zegarra Huamán exhortó a los asistentes a fortalecer su fe y fomentar la unidad en el entorno laboral. Tras la eucaristía, la imagen del "Cristo de los Pies Quemados" fue retornada a la sede de la DRTC y ubicada en el frontis del edificio, donde fue venerada por trabajadores y ciudadanos.

El director regional destacó la importancia espiritual del Señor de Locumba en el quehacer institucional, afirmando que su presencia inspira a trabajar con rectitud y armonía. Las actividades se desarrollaron sin afectar la atención al público, que se mantuvo con total normalidad.









MAS DE 20 VEHICULOS EXTRONNIEDOS

n una operación conjunta, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC) de Tacna a través de la Subdirección de Supervisión y Fiscalización y la Intendencia de Aduanas de Tacna realizaron la incautación de 22 vehículos de procedencia extranjera, todos ellos en situación de abandono en el depósito vehicular de la DRTC y con una antigüedad superior a los 15 años.

Los vehículos, todos con placas chilenas, fueron internados en el depósito de la DRTC en dos modalidades: por infracciones a la normativa aduanera y por transporte informal de pasajeros. La intervención se llevó a cabo los días 9, 10, 11 y 16 de septiembre, como parte de las acciones de control y fiscalización dispuestas para garantizar el cumplimiento de la legislación vigente en materia de transporte y aduanas.

Tras la verificación de su situación legal, las unidades fueron trasladadas al almacén de Aduanas ubicado en el Puesto de Control Aduanero de Tomasiri, cumpliendo con los procedimientos establecidos. Se procedió también con el levantamiento del acta de incautación correspondiente, medida que constituye una acción preventiva dentro del proceso administrativo sancionador.



DRTC REALIZA MANTENIMIENTO CORRECTIVO

EN ESTACIÓN DE RADIODIFUSIÓN DE ANCOMARCA





a Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones (DRTC) de Tacna, a través de la Subdirección de Licencias de Conducir, Seguridad y Educación Vial, emitió un total de 1,850 licencias de conducir durante el mes de septiembre, consolidando así su compromiso con la formalización del transporte y el fortalecimiento de la seguridad vial en la región.

Del total de licencias emitidas según clase y categoría, 913 corresponden a la categoría A-I, seguidas





de 681 de la categoría A-II, 244 A-III y 12 A-IV. En cuanto a los tipos de trámite realizados, se registraron 719 revalidaciones, 643 licencias nuevas, 329 d u plicados y 159 recategorizaciones.

Cabe destacar que, en lo que va del año 2025, la institución ha emitido más de 15,955 licencias de conducir, consolidando así su esfuerzo por brindar un servicio público eficiente, transparente y al servicio de todos los ciudadanos de Tacna.





on el objetivo de promover una cultura de respeto y prevención en el tránsito, más de 100 estudiantes de nivel inicial y primaria del distrito Coronel Gregorio Albarracín Lanchipa participaron en una caminata de sensibilización durante la Semana de la Seguridad Vial. La actividad fue organizada por el Consejo Regional de Seguridad Vial (CORESEVI) en coordinación con la Gerencia de Desarrollo Económico, Social y Seguridad de

la Municipalidad Distrital de Gregorio Albarracín Lanchipa.

El recorrido inició en el Parque de la Familia Albarracina y concluyó en la plaza Jorge Chávez, donde los escolares disfrutaron de un show infantil con mensajes educativos sobre seguridad vial. Durante la caminata, los niños portaron carteles alusivos al respeto por las señales de tránsito, buscando concientizar a conductores y peatones sobre la importancia de prevenir accidentes.

Participaron delegaciones de las instituciones educativas Jorge Chávez, Enrique Paillardelle, Señor de los Milagros y Esperanza Martínez de López. Esta iniciativa refuerza el compromiso de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones, a través de CORESEVI Tacna, con la promoción de una cultura vial responsable en la región.

